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No.2909              第２回例会     令和 4 年 7 月 11日（火） 

千葉興業銀行八日市場支店２階例会場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇四つのテスト唱和◇ 

 本日は熱田 寛明会員がリーダーです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。出席お疲れ様です。会長挨拶

をさせていただきます。まず最初に、皆様ご存知

の通り記録的大雨により災害が発生しており、お

亡くなりになられた方がいらっしゃいます。お悔

やみを申し上げ、被災された方にはお見舞いを申

し上げます。 

 

先週の第１回はお客様として時田清次ガバナーノ

ミニー、網中吉郎第 8 グループガバナー補佐、藤

崎一成ガバナー補佐幹事をお迎えし、バッジ交換

から始まり、会長挨拶、感謝状・記念品贈呈、事

業計画発表等があり、例会終了後は理事会と続

き、緊張を感じながらのスタートとなりました。 

 

今日は簡単に自己紹介をさせていただきます。昭

和 31 年 10月 19日生まれ現在 66歳です。職業分

類は宗教・佛教で「西光寺」住職を勤めておりま

す。入会は平成 22 年 12月 14日で現在 13年目で

す。会長は鵜澤仁智さん、幹事は江波戸達郎さん
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でした。入会のお誘いは定かではありませんが、

「お昼ご飯を一緒に食べませんか？どこで食べて

も一緒でしょ」だったと記憶しております。簡単

なそして甘いお誘いですが、今考えるとロータリ

ーで「食事」をとることは大変意義があることだ

と思います。お昼ご飯を一緒に食べるだけでな

く、例会出席により多くの会員との出会いがあ

り、会話を通じて親しくなり、人柄を知り、友情

を深め「友」となり、また趣味を通じて親交を重

ねる。ロータリーの「食事」は身体の栄養だけで

なく、心にも栄養を与えてくれることだと思うよ

うになりました。新入会員の平田祐一さんにも当

クラブでの活動が素晴らしい経験となることを願

います。本日の例会は「各委員長計画発表」とな

っております。委員長の皆さん宜しくお願い致し

ます。以上で会長挨拶とします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.例会場及び時間の変更  

◇多古ロータリークラブ 

7 月 18日（火）、25 日（火）は定款により休会

となります。 

 

◇佐原ロータリークラブ 

7 月 13日（木）、8月 10 日（木）は休会となり

ます。 

 

2.会報受領クラブ名  

◇銚子ロータリークラブ 

  5月～6 月分 8通が届いております。 

 

◇館山ロータリークラブ 

  4 月～6月分 12通が届いております。 

   

3.週報礼状  

＊本日はございません。 

 

 

 

 

4.その他 

◇配布物・・・ロータリーの友 7月号 

        2022-23 年度第 8 グループガバ

ナー補佐報告書 

 

◇2026―27年度のガバナ―候補者がおられまし

たら幹事までお願い致します。 

 

◇メール、FAX でお知らせしたように 7 月 25日

（火）の例会は 28 日（金）へ振替となりますの   

で宜しくお願い致します。28日（金）納涼

会、8 月 1 日（火）のうなぎ例会の出欠がまだ

の方は期日までに宜しくお願い致します。 

 

 

 ◇本日はございません。 

 

 

 

◇広報公共イメージ向上委員会 熱田文彦委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は菱木年度第 1回目のロータリーの友解説で

すので広報・公共イメージ向上委員長の熱田が開

設を致します。宜しくお願い致します。 

ｐ.6～2023－24年度 RI 会長のお話、ｐ.18～全

国ガバナーの紹介、ｐ.23には第 2790地区鵜沢

ガバナーの紹介が載っています。ｐ.42～ロータ

リー活動について掲載されています。私が気にな

ったのは裏から 4 ページ目の元厚生労働事務次官

の村木厚子さんによる「女性がより活躍できる組

織・社会づくり」です。その中に「政府や政治家

はこの 10 年女性活躍と言っています。原因は少

子化。少子化はこのまま進み、高齢者が増え、働

き手が減る社会になります。さらにいくと、高齢

者も働き手も減り、小さい国になるという推計が

出されました」とあります。今日ロータリーに来

るとき旧道を通ってきましたが八日市場の街中に

も更地が多くなってきた気がします。高齢者も働

き手もなくなるという事が目に見えてきた気がし

ました。そこで「ならば女性に働いてもらおうと

なりました。」村木さんはこう言っていますが、

私の個人的な意見ですが、私は子供が二人いまし

幹事報告  ・・・大久保要治幹事 

委員会報告  

ロータリーの友解説 
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て、長男も長女も共働きで働いています。娘が働

きに出ていて、お婿さんが休みで夕方娘に会いま

した。「早く帰らなくていいのか」と娘に言うと

「今日は旦那が夕飯を作っている」と言っていま

した。ここにいる皆さんは昭和の方が多いので黙

っていれば夕飯がでてくると思っている皆さんじ

ゃないでしょうか？私もそういう風に育ちまし

た。しかし時代は今変わっています。男性もご飯

の支度をしますし、育児もします。隣のページに

は「そこから働き方改革が始まりました」「この

問題を解く鍵は、両性の働き方のみならず、どの

ような家庭を作るかにあります。性別にかかわら

ず働き、子供が育つ家庭を増やすため、政府は働

き方改革にかじを切ったわけです。」簡単に書い

てありますが、私はかじを切るのがゆっくりにな

るのではと思っています。これで解説を終わりま

す。 

 

 

 

1.新入会員紹介 

  

＊推薦者・・・大久保要治幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7 月 2 日付で入会されました平田祐一会員をご紹

介いたします。 
平田祐一会員 昭和 59 年 2 月 5 日生まれ 現在

39歳です。 

職業分類は証券業で、あかつき証券株式会社 八日

市場支店長をされております。 

 

2.ロータリーバッジの付与 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

菱木会長よりロータリーバッジが付与されました。 

 

 

3.宣誓 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

4.自己紹介・・・平田 祐一会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。この度八日市場ロータリーク

ラブに入会させていただきました平田祐一と申し

ます。宜しくお願い致します。現在あかつき証券

株式会社八日市場支店で支店長をさせていただい

ております。以前は滋賀県の長浜支店で支店長を

しておりました。その時に長浜東ロータリークラ

ブで活動をしておりました。入会当時 35歳でし

たので社会人としても知識や経験も浅く、ロータ

リーの活動ができるのか不安でした。不安の気持

ちで入会しましたが、たくさんの方と知り合え、

当初抱いていた不安が喜びや楽しみに変化してい

きました。ロータリー活動を通じて異業種の方と

接することで人として社会人としても成長してい

ける場になればと思っています。勉強させていた

だきますので宜しくお願い致します。 

新入会員入会式 
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◇出席委員会 伊藤 眞帆委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。出席委員会では会員相互の出

席推奨を励行し、例会出席率の向上を図ります。

コロナ禍も収束に向かっている中、昨年以上の出

席率を目指して参りますので会員皆様のご協力を

お願い申し上げます。一緒に活動する委員は斎田

さん、宇野さんです。宇野さんが早速出席率の計

算表を作成してくれましたのでとても助かりま

す。ありがとうございました。 

 

◇プログラム委員会 大塚 榮一委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度平野さんと一緒にプログラムを担当します

ので宜しくお願い致します。 

新型コロナウイルスの心配がなくなる中、本年度

は正常な形で、座席も元のような形で先週スター

トしました。より多くの会員さんが出席されるよ

う、バラエティーに富んだ形で行われるよう考え

ております。先週の理事会において、理事の皆さ

んに今月から 12月までの上期の例会計画案を提

案しまして、大概了承をいただきました。また来

年 1 月～6 月下期の例会予定につきましては 11

月の理事会に提案をさせていただき理事の皆さん

んのご意見を踏まえ会員の皆様へお知らせするこ

とができるかと思います。なお、上期の卓話状況

については、皆さんへは 1 か月前にメール配信を

致しますのでご覧ください。新型コロナウイルス

の影響で低迷せざるを得なかった出席率を向上す

る意味でも会長、幹事、親睦、SAAの皆さんと相

談しながら進めて参りますので皆さんのご協力を

お願い申し上げます。 

◇広報公共イメージ向上委員会 熱田文彦委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリークラブのすべての行事、活動がクラブ

のイメージ向上につながるのでそれを通じてロー

タリーが地域に認知されていくようにしていきた

いと考えています。例会では新会長の意向もあ

り、ロータリーの友の解説を月 1回程度実施して

いきたいと思います 

 

◇社会奉仕委員会 鈴木 淳一委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

社会奉仕委員会は例年通り、飯高寺の清掃活動と

日本赤十字社への献血活動を行う予定でおります

が、環境または美化運動も出来ればと思っており

ますが今後検討をして参ります。皆さんのご協力

をお願い申し上げます。 

 

◇青少年奉仕委員会 鈴木 英人委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まずは地区が推奨する、自ら進んで行動し、人間

力の育成とリーダーとしての成長を体験できる

RYLA セミナーへ今年度も何名か参加をお願いし

たいと思います。そして地区補助金を活用した

「千葉親子三代夏祭り」への参加を計画していま

す。8 月 20日です。千葉市内の 11クラブも参加

をされるそうです。八日市場のお囃子に合わせて

お神輿を担ぐなど日本文化に触れる機会を作りま

委員会計画発表 
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す。昨年度の引き続き 10代のためのベースギタ

ーレッスンも開催します。東総少年野球大会のサ

ポート、八日市場サッカー大会のサポートもさせ

ていただきたいと思います。以上青少年奉仕委員

会の計画とします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇鶴池 豊吉君 誕生祝をいただいて 

        今年も宜しくお願い致します 

◇片岡 正勝君 テレビの取材をいただきました 

◇大塚 榮一君 とても良いことがありました 

◇平野 正憲君 1 年間宜しくお願い致します 

◇川口 京子君 出席ご苦労さまです 

◇菱木 智仁君 出席お疲れ様です 

◇大久保要治君 出席ご苦労さまです 

◇伊藤 眞帆君 出席委員長になりました 

        1 年間宜しくお願い致します 

◇椎名 利臣君 入会記念をいただいて 

◇平田 祐一君 皆様宜しくお願い致します 

 

１４，０００円 

累 計  ５３，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎出席免除者数 5 名 

 

〇点  鐘  菱木 智仁会長 

 

     本日のお弁当      港屋 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【例会風景】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

項 目 会員総数 出席数 出席率％ 

本日 

7/11 

 

36名 

 

23名 

 

69.7％ 

前回 

7/4 

 

36名 

 

23名 

 

69.6％ 

ニコニコボックス報告 ・・・川口 京子 

親睦委員長 

出席状況報告 ・・・伊藤眞帆出席委員長 

★片岡会員よりお願いがございました。 

 

 

 

 

 

 

 

片岡会員のお孫さんが所属する八日市場

スポーツ少年団（野球）が千葉県大会で

優勝し、全国大会へ出場します。メンバ

ーが 15 名しかおらず、費用をどう工面す

るかで悩んでるそうです。皆さんの浄財

をお願いできないかという事でした。 

全国大会へ出場する皆さん、頑張ってく

ださい。 
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第 8グループ 


